

## Introduction

Le Bénin s'est engagé résolument dans la mise en œuvre du Programme d'action de Doha adopté en mars 2022 lors de la 5<sup>ème</sup> Conférence des Nations Unies sur les Pays les moins avancés qui s'est tenue à Doha au Qatar.

L'expérience du Bénin concernant la mise en œuvre du Programme d'action de Doha pour les PMA peut s'expliquer à travers plusieurs étapes que sont : l'alignement, l'élaboration d'un Plan d'action national, la mobilisation des ressources, le renforcement des capacités, la mise en œuvre, les défis, et le suivi-évaluation.

1-

Le Bénin a élaboré et mis en œuvre un programme ambitieux de développement dénommé : Programme d'Action du Gouvernement. Il s'agit d'un Programme qui a entamé sa deuxième phase

## 4- La mobilisation des ressources

La mise en œuvre de tout Programme ou de tout Plan de développement nécessite une mobilisation de ressources. Comme annoncé plus haut, les ressources concernées ici sont notamment les ressources économique, financière et technique. La stratégie mise en œuvre par le Bénin s'appuie non seulement sur les partenaires techniques et financiers, mais surtout sur les acteurs des secteurs public et privééveloppefr-R